

**Essence:** Doux enfants, le Père est venu vous *libérer* du royaume de Ravan et vous accorder le salut. Il est venu vous changer de résidents de l'enfer en résidents du paradis.

**Question:** Qu'est-ce que le Père vous a rappelé, les enfants, à vous, les habitants de Bharat ?

**Réponse:** Ô, les enfants, gens de Bharat, vous étiez les résidents du paradis ! Il y a 5000 ans, Bharat était le paradis. Il y avait des palais incrustés de diamants et de joyaux. Vous étiez les maîtres du monde entier ; la terre et le ciel, tout vous appartenait. Bharat était Shivalaya, établi par Shiv Baba. Là-bas, il y avait la pureté. Une telle Bharat est à nouveau en train d'être créée en ce moment.

**Chanson:** Montre le chemin aux aveugles, cher Dieu !

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous les âmes avez entendu la chanson. Qui a dit cela ? C'est le Père spirituel des âmes. Les enfants spirituels ont dit au Père spirituel : "Ô, Baba !" Il est appelé Ishwar, et aussi Père. Quel Père ? Le Père Suprême, parce qu'il y a deux pères. Un père de ce monde et l'autre, au-delà de ce monde. Les enfants d'un père de ce monde appellent le Père qui est au-delà de ce monde : "Ô Baba !" Achcha, quel est le nom de Baba ? Shiva. Il est incorporel et Il est adoré. On l'appelle *Père Suprême*. Un père de ce monde ne peut être appelé *Père Suprême*. Ce n'est vrai que pour le Père de toutes les âmes, le Plus élevé. Toutes les âmes humaines se souviennent du Père unique, mais elles ont oublié qui Il est. Elles appellent : "Ô, Dieu le Père ! Redonne-nous la vue, afin que nous puissions reconnaître notre Père. Libérez-nous des difficultés du chemin de bhakti." Ils appellent le Père pour avoir le 3ème œil, grâce auquel ils reçoivent le salut et Le rencontrent. Il est le Père et vient à Bharat à chaque cycle pour la changer en paradis. C'est maintenant l'âge de fer ; après, l'âge d'or doit venir. Voici l'âge de confluence le plus élevé. Le Père illimité vient changer ceux qui sont devenus impurs et corrompus, en êtres les plus élevés. Eux (Lakshmi et Narayan) étaient les plus élevés de Bharat. C'était le royaume de leur dynastie. Il y a 5000 ans, à l'âge d'or, c'était le royaume de Shri Lakshmi et Shri Narayan. Les enfants, Baba vous rappelle toutes ces choses. Il y a 5000 ans, vous autres, habitants de Bharat, étiez les résidents du paradis. Aujourd'hui, tous sont des résidents de l'enfer. Il y a 5000 ans, Bharat était le *paradis*. On loue beaucoup ce qu'était Bharat ; il y avait des palais d'or incrustés de diamants. Aujourd'hui, il n'y plus a rien ! A cette époque, il n'y avait pas d'autre religion, il n'y avait que la dynastie du soleil. La dynastie de la lune est venue plus tard. Le Père explique : vous avez appartenu à la dynastie du soleil. Aujourd'hui encore, ils continuent à bâtir des temples pour Lakshmi et Narayan. Pourtant, personne ne sait quand ce fut leur royaume, ni comment ils l'ont obtenu. Ils ne font que les adorer, mais ils ne comprennent rien. Par conséquent, c'est de la foi aveugle. Ils adorent Shiva, et Lakshmi et Narayan, mais ils ne connaissent pas leur biographie. Les habitants de Bharat disent maintenant : "Nous sommes impurs ! Baba, Toi qui nous purifies, nous les impurs, viens ! Viens nous libérer de la peine et du royaume de Ravan !" Seul le Père vient libérer tout le monde. Les enfants, vous savez qu'il y avait réellement un seul royaume à l'âge d'or. Même Bapuji (Gandhi) disait qu'il voulait le royaume de Rama. La religion de la famille, qui est devenue impure, doit devenir pure. Nous voulons devenir les résidents du paradis. Vous pouvez voir dans quel état sont les résidents de l'enfer ! Cela s'appelle *l'enfer, le monde démoniaque*. Bharat était le monde divin. Le Père vient ici et explique comment vous êtes nés 84 fois, et non pas 8 400 000 fois. Le Père explique : à l'origine, vous résidiez dans le monde de la paix. Vous êtes venus ici pour jouer vos *rôles*. Vous avez joué des *rôles* pendant 84 vies. Vous devez de toute façon vous réincarner ; il y a 84 réincarnations. Les enfants, le Père illimité est maintenant venu pour vous donner votre héritage illimité. Il vous parle, les enfants, les âmes. Dans

les autres assemblées spirituelles, sur le chemin de bhakti, les êtres humains parlent aux êtres humains. Quand Bharat était le paradis, pendant  $\frac{1}{2}$  cycle, il n'y avait pas un seul être impur. En ce moment, il n'y a pas un seul être pur. C'est le monde impur. Dans la Gîta, ils ont écrit que Dieu Krishna parlait mais ce n'est pas lui qui a dit la gita. Ces gens ne connaissent même pas les écritures de leur propre religion. Ils ont oublié leur religion. Il n'y a pas de religion hindoue. Il y a quatre religions principales. Tout d'abord, il y a la religion originelle et éternelle des déités. Les dynasties du soleil et de la lune sont appelées toutes les deux la religion des déités, le "*déitisme*". Jamais on ne parle de peine, là-bas. Vous étiez dans le monde du bonheur pendant 21 vies. Puis le royaume de Ravan, le chemin de la dévotion, a commencé. Ce chemin vous a fait descendre. La dévotion est la nuit, et la connaissance, le jour. C'est maintenant l'obscurité totale. Il y a deux périodes : Shiv Jayanti (l'anniversaire de Shiva) et Shiv Ratri (la nuit de Shiva). Quand Shiv Baba vient-il ? La nuit ! Le Père vient quand les habitants de Bharat sont dans l'obscurité totale. Ils ne font qu'adorer des poupées sans connaître leur histoire. Les écritures du chemin de bhakti ont dû être créées. Vous devez comprendre le *drama* et le cycle du monde, cette *connaissance* n'est pas dans les écritures. La leur est celle de bhakti, la *philosophie*, elle ne mène pas au salut. Le Père dit : Je viens vous donner la connaissance réelle à travers Brahma. Les gens appellent : "Montre-nous le chemin pour le monde du bonheur et de la paix." Le Père dit : il y a 5000 ans, c'était le paradis sur le monde entier où vous régniez ! Quand c'était le royaume de la dynastie du soleil, toutes les autres âmes étaient dans le monde de la paix. On s'est souvenu qu'ils étaient 900 000, là-bas. Il y a 5000 ans, les enfants, vous étiez devenus très riches. Vous aviez reçu tant de richesses ! Qu'en avez-vous fait ? Vous étiez si riches ! Bharat était le pays le plus élevé de tous. En fait, c'est le lieu de pèlerinage pour tous, parce que c'est le lieu de naissance du Père purificateur. Il vient et Il accorde le salut à ceux de toutes les religions. Actuellement, c'est le royaume de Ravan sur le monde entier, pas seulement sur Lanka. Les cinq vices existent en chacun. Il n'y avait pas de vice quand c'était le royaume de la dynastie du soleil. Bharat était alors *sans vice*. Maintenant elle est vicieuse. C'était la communauté des déités de l'âge d'or. Elles sont nées 84 fois, et maintenant elles sont devenues la communauté démoniaque. Elles vont redevenir la communauté des déités. Bharat était très riche, elle est aujourd'hui si pauvre ! C'est pourquoi elle mendie pour avoir de l'aide. Le Père dit : vous étiez si riches ! Personne d'autre ne peut recevoir un bonheur comme le vôtre. Vous étiez les maîtres du monde entier ; la terre et le ciel, tout vous appartenait. Le Père vous rappelle que Bharat était le temple de Shiva (Shivalaya) établi par Shiv Baba. Là-bas, tout était pur et les déités régnait sur le nouveau monde. Les habitants de Bharat ne savent même pas quelle relation il y a entre Radhe et Krishna. Chacun d'eux appartenait à un royaume différent. Et puis, à leur mariage, ils sont devenus Lakshmi et Narayan. Aucun être humain ne possède cette connaissance. Seul le Père Suprême, l'Âme Suprême, est l'Océan de Connaissance. Il vous donne cette connaissance spirituelle. Lui Seul peut vous donner cette *connaissance spirituelle*. Le Père dit maintenant : soyez conscients de l'âme ! Souvenez-vous de Moi, votre Père Suprême, l'Âme Suprême, Shiva ! C'est seulement grâce au souvenir que vous deviendrez satopradhan. Vous venez ici pour changer d'humains en déités, c'est-à-dire d'impurs en purs. C'est maintenant le royaume de Ravan, il commence sur le chemin de la dévotion. Ravan n'a pas enlevé qu'une seule Sita. Tous ceux qui font de la dévotion sont dans les griffes de Ravan. Le monde entier est dans la prison des cinq vices de Ravan. Actuellement, tous font l'expérience de la peine dans la villa de la peine. Le Père vient *libérer* tout le monde. Il crée encore une fois le paradis. Ceux qui ont beaucoup d'argent ne sont pas au paradis, non ! C'est l'enfer en ce moment ! Ils sont tous impurs, c'est pourquoi ils vont se baigner dans le Gange. Ils croient que le Gange est le Purificateur. Mais personne ne devient pur. Seul le Père doit être appelé Purificateur, pas les fleuves. Tout le reste appartient au chemin de la dévotion. Seul le Père vient vous expliquer toutes ces choses. Vous savez maintenant que l'un est le père de ce monde, l'autre est Prajapita

Brahma, le père subtil, et ensuite, il y a le Père qui est au-delà de ce monde ; Il y a trois pères. Shiv Baba établit la religion Brahmine à travers Prajapita Brahma. Les Brahmines apprennent le Raja Yoga pour devenir des déités. Les âmes, le Père ne vient qu'une seule fois pour vous enseigner le Raja Yoga. Les âmes se réincarnent. L'âme dit : "Je laisse mon corps et j'en prends un autre." Le Père dit : considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi, votre Père, et vous deviendrez purs. Ne vous souvenez d'aucun être corporel ! C'est actuellement la fin du monde de la mort. Le monde de l'immortalité est en train d'être établi. Tout le reste, ce sont les innombrables religions qui vont être détruites. A l'âge d'or, il n'y a que la seule religion des déités. Ensuite, à l'âge d'argent, il y a la dynastie de la lune, Rama et Sita. Les enfants, Baba vous rappelle le cycle du monde entier. Seul le Père établit le monde de la paix et du bonheur. Les êtres humains ne peuvent pas accorder le salut aux êtres humains. Ce sont tous des gourous du chemin de bhakti. Sur le chemin de la dévotion, les gens créent beaucoup d'images pour les adorer, puis ils les emmènent et disent : "Noyez-les, Noyez-les !" Ils adorent les images et leur offrent de la nourriture. En fait, ce sont les prêtres brahmanes qui mangent tout. Cela s'appelle l'adoration des poupees. Il y a tant de *foi aveugle* ! Alors, qui va leur expliquer ? Le Père dit : vous êtes maintenant les enfants de Dieu, vous étudiez le Raja Yoga avec le Père. Ce royaume est en train d'être établi. Beaucoup de sujets doivent être créés. Seule une poignée sur quelques-uns deviendra reine. L'âge d'or est appelé le jardin de fleurs. Actuellement, c'est une *forêt* d'épines. Le royaume de Ravan est en train de changer. Cette destruction doit avoir lieu. Vous seuls recevez cette connaissance, les Brahmines. Même Lakshmi et Narayan ne la possèdent pas, elle disparaît. Sur le chemin de bhakti, personne ne connaît le Père. Lui Seul est le Créateur. Brahma, Vishnou et Shankar sont aussi la création. Quand on dit que Dieu est omniprésent, tout le monde devient le Père. Dans ce cas, tout droit à l'héritage disparaît ! Le Père vient vous donner votre héritage, à vous tous, les enfants. Lui Seul est Celui qui accorde le salut. On explique que seuls ceux qui s'incarnent 84 fois sont ceux qui iront en premier à l'âge d'or. Combien de vies peuvent prendre les Chrétiens ? Peut-être une quarantaine !? On peut le calculer. Les gens trébuchent tellement à la recherche du Dieu unique. Maintenant, vous n'avez plus besoin de trébucher. Vous devez simplement vous souvenir du Père unique. C'est le pèlerinage du souvenir. C'est *l'Université de Dieu le Père*, le Purificateur. Les âmes, vous êtes en train d'étudier. Les sages et les hommes saints disent que l'âme est immunisée de l'effet des actions. C'est l'âme qui doit se réincarner en accord avec ses actions. C'est l'âme qui accomplit de bonnes et de mauvaises actions. En ce moment, vos actions sont devenues pécheresses. A l'âge d'or, elles sont neutres. Il n'y a pas d'actions pécheresses, là-bas. C'est le monde des âmes charitables. Il faut bien comprendre toutes ces choses et les expliquer. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

#### **Essence pour la dharna:**

1. Faites le service de changer les épines en fleurs et d'établir le jardin de fleurs, l'âge d'or. N'accomplissez pas de mauvaises actions.
2. Racontez à tous la connaissance spirituelle que le Père vous donne. Faites des efforts pour devenir conscients de l'âme. Ne vous souvenez que du Père unique et d'aucun être corporel.

**Bénédiction:** Puissiez-vous garder le même niveau dans la louange comme dans la diffamation et la victoire comme dans la défaite et ainsi devenir complets et parfaits, égaux au Père.  
Quand une âme atteint le niveau de complétude et de perfection, elle maintient l'équanimité dans la louange comme dans la diffamation, dans la victoire comme dans la

défaite et dans le bonheur comme dans la peine. Même au cœur de la peine, au lieu d'avoir des vagues de chagrin au visage ou au front, laissez des vagues de bonheur et de joie être visibles. Même en entendant de la diffamation, ne la ressentez pas comme telle, mais comme des mots pour vous rendre proches de votre niveau de perfection. Si vous avez une telle équanimité, on dira alors que vous êtes égaux au Père. N'ayez pas cet état d'esprit que quelqu'un vient en tant qu'ennemi pour vous insulter et quelqu'un d'autre pour vous louanger.

**Devise:** Faites constamment attention à votre pratique de yoga et vous réclamerez un numéro dans la première division.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal Avyakt : Avec la spécialité de l'unité et de la foi, emplissez-vous de succès.**

Bien qu'il y ait de nombreux Brahmines, la spécialité de la famille Brahmine est d'être unie. Que les vibrations soient ressenties par tous. Bien que nombreux, vous êtes tous unis. Les vibrations de votre unité, établiront une seule religion et un seul royaume sur le monde entier. Donc, portez une attention spéciale à mettre un terme à la diversité et à apporter l'unité pour tous les temps.